

大連アカシア祭りにおける日本文化紹介 及び「ジャパンデー」の開催

平成 29 年 6 月 13 日
在瀋陽日本国総領事館
在大連領事事務所

今年の「大連アカシア祭り」開催期間中（5 月 21 日～27 日）、当事務所は国内外で積極的な演奏活動を展開している「全国邦楽合奏協会」メンバー 14 名を大連に招聘し、大連市政府等との協力の下、市内各地にて日本文化の紹介活動を実施しました。

5 月 21 日、国内外からやって来た多くの要人が参加する大連アカシア祭り開幕式及びレセプションにおいて、招聘団体による日本伝統音楽の演奏を行いました。招聘団体が奏でる「さくらさくら」等の楽曲が、今年のアカシア祭りのスタートに文字通り華を添えることとなりました。

5 月 22 日、当事務所は大連市旅遊局、大連市中日経済合作交流協会などと協力し、労働公園にて総合的な日本文化紹介イベント「ジャパンデー」を開催しました。会場では、招聘団体による日本伝統音楽の演奏、茶道裏千家大連事務所による茶道紹介が行われたほか、大連で勉強する日本人留学生によるソーラン節も披露されました。また、日本商品等を扱う企業によるブースも出展され、会場全体が日本の雰囲気にも包まれました。

また、5 月 22 日夜には大連市中日友好協会との協力の下、大連中山ホテルにて、招聘団体による交流演奏会を開催しました。参加者は日本の琴、尺八、三味線、琵琶等の楽器が奏でる音色に熱心に聞き入り、日中国交正常化 45 周年を記念する、素晴らしい演奏会となりました。

本事業の様子は大連のテレビ局等にも取り上げられ、非常に良い PR の機会となりました。今後とも同様の機会を通し、日本文化の魅力を更に多くの方々に伝えていきます。

別添写真

アカシア祭り開幕式（21日）会場の様子



アカシア祭り開幕式（21日）貴賓席の様子



前列左から4番目：長崎幸太郎衆議院議員、5番目：肖盛峰・大連市長、
6番目：魏洪濤・中国国家観光局副局长、7番目：石塚瀋陽総領事

アカシア祭り開幕式（21日）招聘団体による演奏



アカシア祭りレセプション（21日）会場の様子



アカシア祭りレセプション（21日）招聘団体による演奏



ジャパンデイ（２２日）会場となった労働公演蓮池舞台



ジャパンデイ（２２日）日本商品販売ブース



ジャパンデイ（２２日）茶道紹介①



ジャパンデイ（２２日）茶道紹介②



ジャパンデイ（２２日）招聘団体による演奏①



ジャパンデイ（２２日）客席の様子①



ジャパンデイ（22日）日本人留学生によるソーラン節



ジャパンデイ（22日）客席の様子②



ジャパンデイ（22日）客席の様子③



ジャパンデイ（22日）招聘団体による演奏②



交流演奏会（22日）会場の様子



交流演奏会（22日）招聘団体による演奏

